## LA DELEGADA DE JUVENTUD PRESENTA LAS ULTIMAS ACTIVIDADES DEL VERANO Y ANIMA A LA **PARTICIPACIÓN**

## Cine, música, juegos y circo ponen el punto final al Verano Juvenil 2008

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez Moreno ha querido presentar las actividades con las que concluirá el programa de verano a finales de este mes de agosto. Así, esta misma tarde, a partir de las diez de la noche, en la Casa de la Cultura y la Juventud se podrá disfrutar de manera gratuita de la última proyección del ciclo Jueves de Cines. En esta ocasión se podrá ver la película "Once" de John Carney, Premio del Público en el Festival de Cine Sundance de 2007.

El viernes, a las siete y media de la tarde, la playa del Rompidillo acogerá una Exhibición de Playa Aeróbic, una forma divertida de hacer deporte bailando en la arena. Dicha exhibición también estaba prevista en el mes de julio, pero el fuerte viento de levante impidió en esa ocasión que se pudiese disfrutar de modalidades como la Batuka, el cardio-kickboxing o el aeróbic.

Ese mismo día, en la plaza 470 a partir de las once de la noche habrá un nuevo concierto de música en directo protagonizada por grupos locales, en este caso, Perrockanroll y The-Kbeza. Tanto el viernes como el sábado, la Casa de la Cultura y la Juventud acogerán un Torneo de Risk y otro de Guitar Hero, para los más jóvenes.

Además, y después de la clausura de los talleres de malabares y de música experimental, el próximo 28 de agosto, los alumnos del curso de guitarra demostrarán lo que han aprendido a lo largo de los dos últimos meses, con una actuación que ofrecerán a partir de las ocho de la tarde en el salón de actos de la Casa de la Cultura y la Juventud.

El sábado, 30 de agosto, los conciertos de música en directo se trasladarán a Costa Ballena, y más concretamente a la Tenencia de Alcaldía. Allí actuarán a partir de las once de la noche los grupos El Beso de Judas y Palike. Ese mismo sábado, pero a partir de las diez y media de la noche, la plaza de La Cantera será el escenario que utilizará la Asociación Local McBonaro para ofrecer un completo espectáculo de circo con malabares y clown.

María de los Angeles Sánchez aprovechó para agradecer la participación y el esfuerzo realizado por los diferentes departamentos municipales que han hecho posible que este completo programa de actividades haya sido una realidad. Al mismo, tiempo ha comentado que aunque las actividades del Verano Juvenil de la Fundación Municipal par la Juventud, la Cultura y el Deporte están a punto de concluir, en breve se presentará el programa para el otoño-invierno y tanto el Centro de Información Juvenil, la Casa de la Cultura y la Juventud, como la Sala Municipal Alternativa mantendrán sus actividades, a la espera además de recibir cualquier idea, sugerencia o proyecto.

Rota, 21 de Agosto de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 - Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es